

## **UNE MANIFESTATION PACIFIQUE ET UN COMPORTEMENT EXEMPLAIRE DES ÉLÈVES**

Amos, vendredi 1<sup>er</sup> mars 2019 --- Dans le cadre de la manifestation autorisée dans les rues de la Ville d'Amos, plus d'une centaine d'élèves se sont mis en marche à compter 9 h 10 vers le centre administratif de la Commission scolaire Harricana. La manifestation s'est tenue dans le calme et des représentantes des manifestants ont été rencontrées afin d'exposer leur demande. Après la rencontre, aux environs de 11 h 30, les manifestants ont repris leur marche vers le pavillon La Forêt. La manifestation a pris fin à l'heure du midi.

### **UNE RENCONTRE CONSTRUCTIVE**

Les deux porte-paroles, mesdemoiselles Émy Audet et Amélie Desbiens, ont rencontré le directeur général, monsieur Yannick Roy, accompagné de monsieur Maxime Pellerin, conseiller en gestion de personnel du Service des ressources humaines. La rencontre a permis de clarifier les rôles et responsabilités de chacun ainsi que les mécanismes prévus dans le cadre de relations de travail entre employé et employeur. À la sortie de cette rencontre, les représentantes se sont dites satisfaites même si elles n'ont pas obtenu toutes les réponses à leur questionnement. Pour sa part, le directeur général a félicité les élèves pour la gestion pacifique de cette manifestation.

- 30 -

Johanne Godbout  
Secrétaire générale  
819 732-6561 poste 2268